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地 点：晋江市五里工业区金
源路4号

面 积：三楼 1750平方米；
四楼 350平方米
另有办公宿舍配套

联系人：小 庄
联系电话：18065260789

厂房出租 遗失声明
泉州市牧羊人网络科技有限公司，不慎遗失

中信银行股份有限公司泉州晋江支行“开户许可
证”原件，核准号：J3972006379001，现声明作废。

泉州市牧羊人网络科技有限公司
2021 年 7 月 10 日

遗失声明
晋江市西园捌零

后餐饮店，不慎遗失

食品经营许可证副本

原 件 ，许 可 证 编 号 ：

JY23505820466525，现

声明作废。

晋江市西园捌零后餐

饮店

2021 年 7 月 10 日

晋江市白蚂蚁防治公司
13959940793

【刘潞不慎遗失福州大学至诚学院

学 历 证 书 一 本 ，学 历 证书编号

134701201305020190，现声明作废。】

【刘潞不慎遗失福州大学至诚学院

学 位 证 书 一 本 ，学 位 证 书 编 号

1347042013020184，现声明作废。】

遗 失

广告热线：13305077599
(微信同号)

本报讯（记者 林小杰） 今
日，2021年福建省青少年羽毛球
巡回赛（晋江站）暨晋江2020世中
运测试赛将正式打响。为了让选
手们更好地进入比赛状态，昨日，
世中运羽毛球竞委会开放了比赛
场馆，来自省内各地的羽球小将在
场地上尽情挥拍。

昨日下午，记者来到晋江市少
体校羽毛球馆，运动员报到后早早
进入场馆适应比赛场地。在比赛
场地上，小运动员们激情挥拍，场
外，家长们站在一旁看护着场上的
运动员。

记者了解到，本次世中运羽毛
球测试赛共有400多名选手参赛，
比赛设置甲（11-12 岁组）、乙（9-
10 岁组）、丙（8 岁以下组）三个组
别，分为男子单打、女子单打两个
项目。此外，比赛将分为两个阶段
进行，第一阶段为小组循环赛，第
二阶段为单淘汰及附加赛。最终，
将选出各年龄组男、女前八名成绩
的选手颁发奖品及奖状，各组别前
三名运动员将上台领奖。

据悉，本次比赛的裁判团队规

格也非常高。“这次世中运羽毛球
测试赛的裁判团队，由5名裁判长
及79名临场裁判组成，其中有1名
亚洲级裁判、5名国家级裁判，还
有省内选派的一级裁判及晋江本
地的二级裁判。”作为本次比赛的
裁判长，同时也是裁判团队中唯一
的一名亚洲级裁判，蒋诗颖告诉记
者，本次测试赛是根据国际大赛的
标准对裁判员提出要求。

蒋诗颖介绍，在世中运羽毛球
测试赛开始前，裁判团队已经进行
过多次演练，对于本次测试赛，所
有裁判员都已经准备好了。“晋江
市少体校羽毛球馆是新建的球馆，
所有的设施都是根据国际大赛的
要求来布置，也得到了国际中体联
专家的肯定。”蒋诗颖表示，这是一
个非常“高大上”的场馆，希望本次
测试赛能为世中运正式赛打好基
础，同时，运动员们可以在这个高
规格的场馆赛出水平。

根据世中运羽毛球测试赛赛
程安排，今日，将进行甲组男单、女
单，乙组男单、女单第一阶段的比
赛，比赛从上午9时开始。

昨日下午，省内400多名羽毛球小将陆续抵达比
赛场馆——晋江市少体校羽毛球馆。在9号场地，一
对双胞胎姐妹表现十分抢眼，即使是适应场地，两名小
运动员依旧互不相让，吸引了不少媒体的目光。

记者了解到，这对姐妹花来自泉州，姐姐叫尤嘉
姻，妹妹叫尤嘉缘，今年11岁。“我们从幼儿园大班开
始练习羽毛球，到现在已经4年了。”姐姐尤嘉姻告诉
记者，因为母亲特别喜欢羽毛球，在母亲的培养下，她
和妹妹开始接触羽毛球。

“一开始练习羽毛球是枯燥无味的，但是后来慢慢
熟练后，参加了一些赛事，就喜欢上了羽毛球。”尤嘉姻
介绍，她和妹妹参加了多次泉州市级的羽毛球锦标赛，
还有一次她被选中参加了省级羽毛球赛，就是从那次
省级比赛后，尤嘉姻对羽毛球这项运动爱得更深了。

当记者问及姐妹俩谁更厉害时，妹妹尤嘉缘毫不
犹豫地说“姐姐”。“我们之前尝试过双打，但是没有配
合得很好，后来就都练习单打。相比两个人的实力，还
是姐姐比较厉害一些。”不过，即使两人在比赛中遇上，
尤嘉缘表示自己还是会拼尽全力，和姐姐一较高下。

“本次比赛是省青少年巡回赛，有很多实力强劲的
对手，如果我们能够拿到名次就心满意足了。”双胞胎
姐妹花说道。

对于让女儿练习羽毛球，母亲陈琳表示，自己是羽
毛球爱好者，同时也是一名人民警察，所以她希望两个
女儿能从小就有一个体育爱好，能够强身健体，“后来，
我发现练习羽毛球培养了她们不服输的毅力，即使长
大后她们不想往职业方面发展，这种不服输的精神也
能在生活和工作中帮到她们。”

本报记者 林小杰 秦越

省内400多名小将参赛

世中运羽毛球测试赛今日正式打响
现
场

泉州双胞胎姐妹花
羽毛球馆较高下

本报讯（记者 李诗怡）昨日，2021年福建省青少
年柔道锦标赛暨晋江 2020世中运测试赛在泉州五中桥
南校区体育馆落下帷幕。经过为期两天半的精彩比拼，
厦门一队、福州一队分别获得男女团体总分第一名。值
得一提的是，泉州队在本次比赛中斩获的5枚金牌，均是
由晋江选手摘得。

作为水平最高、对抗最激烈的级别，昨日男子甲组各
个公斤级的比赛现场，气氛紧张而热烈。来自各支代表
队的运动员站上高台，拼尽全力为荣誉而战，你来我往的
热血较量掀起一阵阵高潮，加油声、助威声此起彼伏。

在男子甲组-66公斤级比赛中，来自泉州一队的尹
超一路势如破竹，凭借出色的发挥顺利获得决赛资格。
在冠军争夺战中，他的对手是来自厦门一队的林佑俊。
尹超再度展现出强大的实力，从气势、技术上直接碾压对
方，一击即中直接获得“一本”胜利。

走下高台，尹超兴奋地和师兄拥抱在一起，分享喜
悦。“很开心能在家门口的比赛中拿到冠军，这让这份荣
誉更加有意义。”据悉，尹超学习柔道四年时间，在晋江深
沪中学学习和训练，后经晋江少体校输送至泉州体工队，
曾获得全国冠军。他直言，这次省赛的规格比全国赛还
要高，场地、设备、食宿等各方面都更好，他为晋江感到骄
傲。此外，同样来自晋江的秦杰获得男子甲组-60公斤
级第一名。

据悉，本次测试赛为期三天，全省有12支队伍近200
名选手参加。比赛分为男子甲组、乙组和女子甲组、乙组
四个项目，共产生21枚金牌。经过较量，厦门一队、泉州
一队、福州一队获得男子团体总分前三名，福州一队、泉
州一队、三明一队获得女子团体总分前三名。

柔道竞委会主任吴尊意表示，本次测试赛按照世中
运比赛要求，全方位、全要素、全流程组织赛事。根据比
赛情况来看，场馆器材、灯光、音响等设施、设备运行良
好，安保、交通、电力、通信等后勤保障协调有序、稳定可
靠。通过比赛实战，运行团队各司其职、充分磨合，有力
提升了竞赛组织、赛场服务、后勤保障等办赛综合能力，
执行方案和应急预案得到了全面测试，一些突发和应急
事项也得到了有效解决，为10月份办好世中运打下了坚
实基础。赛后，柔道竞委会将针对测试赛中发现的问题，
及时查缺补漏，以最充分的准备迎接世中运的到来。

在为期两天半的世中运柔道测试赛中，留下了许多
令人记忆深刻的画面。除了力与美的热血较量，参赛选
手坚持完赛的体育精神更是深深打动了在场每一个人。

在男子甲组-73公斤级1/4决赛中，泉州一队的聂
俊康旧伤复发。关键时刻，他没有轻言放弃，而是忍着
剧痛，拼到最后一刻。“一开始有些紧张，没有思路，而且
因为腿伤做动作放不开。后来被按到了伤口，就没有调
整好自己的节奏，输掉了比赛。”聂俊康一瘸一拐地走下
高台，在场边接受了医护人员的紧急治疗。

在随后举行的复活赛中，聂俊康出乎众人意料地再
次站上高台。正当大家都在为他的伤势而担忧时，聂俊
康一鼓作气，将对手干净利落地压制在地，展现出超强
的爆发力和高超的技巧。见此场景，观众席上发出一阵
阵惊叹声和欢呼声。

面对铜牌之争，聂俊康又一次披挂上阵，并凭借
出色的发挥，完成“逆袭”将铜牌收入囊中。“太厉害
了！”“好棒！”当聂俊康在队友的搀扶下离开赛场时，
观众纷纷向他致以夸赞和掌声。

据了解，聂俊康是在赛前一个月受伤的，“为了这次
比赛准备了很久，第一场比赛的时候旧伤复发，当时有
一瞬间想要放弃，但认真想一想，我觉得自己还可以坚
持，不想浪费这么宝贵的机会。伤都伤了，拼了就行。”

记者了解到，聂俊康也是由晋江培养的优秀运动
员。他笑着说，赛前自己的目标是冠军，虽然最终没能
如愿，但能够和全省的同龄人切磋，让他感受到自己需
要提升的地方还有很多。接下去，他会继续努力训练，
希望能在明年的省运会中拿到第一名。

本报记者 李诗怡

晋江小将带伤斩获铜牌
聂俊康：即使受伤，也要拼尽全力

7月12日至15日，2021年全国中学生国际象棋锦
标赛（高中组）暨晋江 2020世中运测试赛将在晋江一
中体育馆举行。对国际象棋竞赛委员会的全体人员而
言，赛事规模虽不大，但办赛规格不减。事无巨细、尽
善尽美，是他们的工作信条。对于即将到来的测试赛，
国际象棋竞委会已经准备好了。

昨日，记者来到晋江一中。从校门口到体育馆，随
处可见世中运和测试赛的相关标识和宣传元素。体育
馆内，地上铺设着柔软的地毯，脚踩上去没有任何声
音。场地中央，两两对阵的桌椅、棋盘整齐有序，运动
员休息区、电子裁判直播区、编排区、裁判区等各功能
区域也已经布置完成。

晋江一中副校长、国际象棋竞委会常务副主任陈
福元介绍，国际象棋竞委会共抽调了54名工作人员参
与赛事筹备工作，其中青阳街道指派 4人工作团队参
与，世中运执委办选派邱国作负责竞赛工作，其他工作
人员大部分是来自晋江一中和华侨中学的老师。在青
阳街道、世中运执委办的大力支持下，以及竞委会各处
室的主动作为下，各项赛事准备工作有条不紊推进，硬
件设施提升、裁判员选派、运动员报名、比赛辅助用品
采购、赛场布置、秩序册编印等工作均已落实。

据悉，世中运国际象棋测试赛有来自全国的14支
队伍，共 63名运动员报名参赛。在许多棋类比赛中，
往往赛事要求并不高，桌子一摆就可以比赛。不过，在
陈福元看来，虽然比赛项目简单、赛事规模小，但要办
就要办好，该有的东西都要有，该走流程的都要走。在
国际象棋竞委会中，每位参与人员都是高标准、严要
求，按照世中运正赛规格展开筹备工作。

为了满足直播要求，国际象棋竞委会特地向深圳
棋院租借了20块电子棋盘。前段时间，深圳出现散发
疫情。为了顺利拿到棋盘，国际象棋竞委会和深圳棋
院多次沟通协调，最终通过邮寄的方式寄到晋江，保证
场馆布置工作的顺利进行。

采访中，陈福元透露，光是广播稿就修改了好几
稿，常常要加班到凌晨，“广播稿覆盖赛事整个流程，
虽然有模板可以参考，但每个项目都有不同之处，要
切合项目的实际情况，这就需要考虑到方方面面。
细节决定成败，只有将每句话都打磨到最合适、最准
确，才能做到完全掌控整个赛场，赛事流程更加顺
畅、有序。”

7月 3日，国际象棋竞委会各处室人员以及志愿
者、颁奖团队、安保、场馆人员等展开全流程、全要素模
拟演练。得益于前期扎实全面的筹备工作，演练顺利
进行。

陈福元表示，在国际象棋竞委会中，绝大多数工作
人员都是第一次参加如此高规格的赛事筹办工作，大
家都是摸着石头过河。通过此次演练，检验了赛事各
个环节，提升、完善了各部门的组织、协调、服务和应急
能力，让大家的心里更有底了。冲锋的号角已经吹响，
国际象棋竞委会将全力以赴，打出漂亮一仗。

本报讯（记者 李诗怡）昨日，世中运跳绳竞赛委员
会在养正中学举行中国中学生跳绳冠军赛暨晋江 2020
世中运测试赛赛前动员会议。据悉，世中运跳绳测试赛
将于7月21日至22日在养正中学种胜体育馆举行。

世中运跳绳竞委会全体人员，以及安海派出所、安平
派出所、安海交警中队、安海医院、安海卫生院、安海供电
公司、安海消防中队、安海自来水厂等单位负责人参加动
员大会。

会上，世中运跳绳竞委会常务副主任陈永益汇报工
作进展情况。据介绍，根据世中运执委办的统一部署，跳
绳竞委会下设办公室、竞赛处等八个工作处室，各处室分
别制定了工作方案和工作流程、定人定岗、分工明确、高
效运转，各项筹备工作有序推进，已完成场馆保障和学生
志愿者选拔等工作。

安海镇党委书记、世中运跳绳竞委会主任陈进福表
示，距离世中运测试赛开赛时间紧、任务重，作为筹备跳
绳项目的主力军，跳绳竞委会全体人员必须坚决扛起责
任，下最大的决心、尽最大的努力，认真细致地做好赛事
各项工作，全力以赴办好本次世中运测试赛。各部门要
进一步完善队内、对上沟通协调机制，畅通联系对接渠
道，形成工作合力，打造一流场馆、一流服务、一流保障、
一流赛事。鉴于世中运游泳、乒乓球、田径等测试赛已成
功举办，各处室要主动靠前，多向他们取经交流，找准赛
事的关键处和着力点，精准发力，做好赛前突发情况模拟
演练，确保赛事万无一失。同时，在场馆层面开展一系列
细化规范工作，对场地比赛器材、辅助器材和临时设施等
进行全面盘点检查，确保赛事全流程保障精准到位。

动员大会结束后，全体与会人员实地走访世中运比
赛场馆，详细了解流线设置及现场布置情况。

跳绳竞赛委员会举行
世中运跳绳测试赛动员会

探营世中运单竞委

国际象棋竞委会：
万事俱备，只待开赛

2021 年全国中学生国际象棋锦标赛（高中组）暨
晋江2020世中运测试赛将于7月12日至15日在晋江
市第一中学体育馆举行。本次比赛作为晋江2020世
中运国际象棋项目的选拔赛，鼓励各学校积极参加本
次比赛。晋江2020世中运国际象棋项目比赛的参赛
年龄为2003年1月1日（含）-2005年12月31日（含）出
生的在校中学生，设有男子个人赛和团体赛、女子个人
赛和团体赛。比赛采用90分钟包干，从第一步棋起每
走一步棋加30秒。

赛事介绍

“虽然我是体育专业出身，但这还是第一次接触赛
事颁奖展示工作，一切都是从零开始，会有压力。不
过，作为一名土生土长的晋江人，能为家乡的盛事贡献
自己的力量，我的内心充满无限动力。”谈及参与世中
运筹备工作以来的这段经历，晋江一中校长助理、国际
象棋竞委会颁奖展示处副处长王伦发如是说。

王伦发告诉记者，颁奖展示处，顾名思义，主要负
责颁奖和展示两大方面的内容。“展示包括赛前、赛中、
赛后三个阶段，赛前有音乐、电子屏幕的展示，赛中则
是比赛轮次、实时成绩的展示，比赛结束后还需要进行
最终成绩的展示。展示的许多内容都是由竞赛处提
供，这就要求我们要保持和竞赛处的密切沟通，工作才
能顺利开展。”

各类人员进退场路线、颁奖仪式中人员的站位、颁
奖前中后期音乐的播放、颁奖物料的准备、颁奖主持播
报……聊起颁奖筹备工作，王伦发侃侃而谈。和其他
项目相比，国际象棋比较特殊，需要等全部轮次的比赛
结束后，才能得出最终排名，这给颁奖展示处的筹备工
作带来重重考验。

“由于获奖者名单要赛后才能确定，且颁奖流程
相对集中，要求我们要把各个环节之间的衔接梳理
清晰，考虑细致。”王伦发透露，由于是在舞台上颁
奖，光是为了确定上台人员的进退场路线，在常务副
主任陈福元和竞赛处处长邱国作的带领下，三人多
次实地演练，持续优化提升路线。“可能这只是个小
问题，但细节处理好了，对整体的帮助是很大的。”王
伦发深有感触地说道。

2017年7月，国际中体联主席劳伦特到晋江评估
考察，晋江一中是其中重要的一站，王伦发也参与其
中，负责安排学生献花这一流程，“虽然只是一个简
单的献花动作，但从选人到排练，我们演练了无数
次，就连走多少步路都是精心设计过的。这不仅是
劳伦特对学校的第一印象，更是展现晋江学子面貌
的重要机会。”

王伦发说，当时，他和每一位晋江人一样，十分渴
望世中运能够落地晋江，并为之而努力。如今，世中运
正向晋江款款走来。身为筹备大军的一分子，他会像
四年前一样，珍惜机会，竭尽全力做好每一处细节。
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泉州一队选手尹超（右）在比赛中。 本报记者 秦越 摄


